

Toyota startet neues Schadennetz

2012, pp. 88 - 90 (#3)

Seit Januar 2012 können Toyota-Partner das neue Toyota-Schadennetz nutzen. Das neue Abwicklungstool für Unfallschäden wurde gemeinsam mit dem Handel entwickelt und soll laut Toyota neue Maßstäbe setzen. Neben einer Unterstützung der Prozessabläufe der Unfallschadenabwicklung im Autohaus lassen sich zusätzliche Dienstleister und Partner einbinden, wie Gregor Mandt, General Manager Special Projects Toyota Versicherungsdienst bei der Vorstellung des Konzeptes erläuterte.

Toyota launches new accident damage repair network TSN+

Since January 2012, Toyota partners have been able to use TSN+, Toyota's accident damage repair network. This new processing tool for accident damage was developed jointly with dealers and, according to Toyota, sets new standards. In addition to supporting accident damage processing at car dealers, it also enables additional service providers and partners to be integrated, as Gregor Mandt, General Manager Special Projects Toyota Insurance Service, pointed out at the presentation of the concept.

□

Inhaltsverzeichnis

- [1 Zitat](#)
- [2 Inhaltsangabe](#)
- [3 Beiträge zum Thema im VuF](#)
- [4 Weitere Infos zum Thema](#)

Zitat

[Müller, A.](#): Toyota startet neues Schadennetz. Verkehrsunfall und Fahrzeugtechnik 50 (2012) pp. 88 - 90 (#3)

Inhaltsangabe

Beiträge zum Thema im VuF

Weitere Infos zum Thema